6 CIUDADANOS Martes 15.05.18 EL CORREO

LA ILUSTRACIÓN

IÑAKI CERRAJERÍA



«Vitoria necesita definir objetivos a largo plazo»

José Antonio Garrido

Presidente de Bilbao Metrópoli 30



«Habría que impulsar una doctrina del capitalismo mucho más humana». sostiene el exdirectivo de

VITORIA. A José Antonio Garrido (Santander, 1940) le apasiona mirar hacia el futuro. Doctor Ingeniero Industrial, ex consejero delegado de Iberdrola y actualmente presiden-te de la asociación Bilbao Metropo-li 30, Garrido defiende la necesidad de la reflexión estratégica que permite definir el largo plazo «tanto en el seno de la empresa, como en la fa-milia y en todos los proyectos de la vida». En torno a este enfoque girará hoy a las 20.00 horas su conferen-cia en la Casa de Cultura Ignacio Al-

Iberdrola, que dará una charla hoy en Vitoria

decoa de Vitoria, dentro del Aula de Cultura de EL CORREO.

-> Navegan las empresas sin rum

-No sé si navegan sin, con poco o con mucho rumbo, pero en el actual mundo capitalista yo percibo un clamundo capitalista yo percibo un claro exceso de cortoplacismo en las
empresas. Una falta de proyecto de
empresa, entendido éste como la
definición a largo plazo de los dos
triángulos. Uno, el de la visión, la
misión y los valores. Y dos, el de los
principios, las variables clave del negocio y los objetivos. No veo esto.
Croque babria que definir una doc. Creo que habría que definir una doc trina del capitalismo mucho más

¿Cuál debe ser la aportación de la compañías a la sociedad?

la compañías a la sociedad?

—Deberían crear riqueza para financiar su desarrollo y remunerar adecuadamente a los accionistas, para que los empleados tengan la mejor calidad de vida, para que los clientes obtengan el mejor producto en calidad-precio, para que los suministradores compitan en igualdad de condiciones y en definitya, para de condiciones y, en definitiva, para que la sociedad se beneficie de su acción.



José Antonio Garrido, en una entrevista, :: MAITE BARTOL

-Asegura que la ciudadanía está

confusa con el sistema actual.

-Si, porque la empresa debe ser un lider social comprometido, tanto con la creación de riqueza como con su justo reparto. Así, con ese com-promiso a largo plazo, consigue la

legitimidad para seguir existiendo Yo veo que falta esa reflexión en el seno de las organizaciones y que eso hace que la sociedad no crea en ellas. Una de las crisis del capitalismo actual es precisamente el enfrenta-miento entre los valores de la empresa con los valores sociales

presa con los valores sociales.

-¿Y la Responsabilidad Social Corporativa, qué le parece?

-Es un eslogan más. En mis cincuenta años de vida profesional he escuchado muchos. Muchas veces estas iniciativas ocultan la falta de definición de un proyecto empresarial a largo plazo. Yo creo que no se piensa de aquí a veinte años. En cualquier caso, esto no ocurre sólo en las empresas, sino también con otros proyectos, como las relaciones de pareja, las familias, etc.

-O las ciudades.

-Así es. Las ciudades juegan un pa-pel determinante en el desarrollo económico pero también social. Es fundamental que sepan hacia dón-de van en temas como la educación, la sanidad o el ecosistema empresa-rial; que quienes saben y conocen planteen las preguntas adecuadas y no piensen únicamente en lo que mismos van a vivir.

Euskadi como un «todo»

–Usted impulsa la estrategia de Bil-bao. ¿Necesita Vitoria una refle-xión similar? –Vitoria tiene sus características pro-

pias. Yo no creo que falte un proyec-to, pero si que sería importante ha-cer una reflexión estratégica; que no un plan más. Definir una ten-dencia, una dirección, unos objetivos a largo plazo, de verdad. Los cam-bios no se pueden implementar de la noche a la mañana. La reflexión de futuro es imprescindible siemne ruturo es imprescinatore siem-pre y hay que pensar en Euskadi como un todo. También creo en que deben ser expertos quienes refle-xionen sobre la esencia primero, para después abrir la reflexión progresivamente a los demás segmen-tos de la sociedad.



EN BREVE

Congreso sobre liderazgo ético en Villa Suso

VMAÑANA

:: El palacio de Villa Suso acoge hoy y mañana el congreso 'Teoría del li derazgo ético", en el que se analiza-rá y debatirá sobre teoría e ideas prác-ticas relacionadas con el ejercicio ético del poder y su influencia en los hábitos, convicciones y confianza en las organizaciones y en la sociedad. Será inaugurado por el lehendakari.

Abierta la matrícula para la Fundación Idiomas

:: La Fundación Idiomas, entidad de la Vital, ha abierto hasta el próximo 23 de junio el plazo de matriculación para el curso de 2018-19 en el que ofrecerá estudios de inglés, fran-cés, alemán, chino, árabe e inglés comercial. Como novedad, se ofrecerán otro tipo de actividades formativas más prácticas y lúdicas como proyección de películas, charlas o talleres, adaptadas por niveles.

Agora Teknocamp ofrece el doble de plazas, 120

CAMPUS TECNOLÓGICO

:: El campus de ciencia y tecnología Agora Teknocamp celebrará del 25 y el 29 de junio su segunda edición con 120 plazas, el doble que el año pasado. 60 son para alumnos de 5º y 6º de Primaria y otras tantas para 1º y 2º de la ESO. El proyecto pretende despertar el interés de los más jóvenes por el mundo de la ciencia y la tecnología y aspira a incrementar el número de chicas. En 2017 fueron 12.

pressreader PressReader.com +1 604 278 4604